
24ª. ASSEMBLEIA DO CONSELHO MUNICIPAL PARA PROTEÇÃO À VIDA ANIMAL - 
COMVIDA – 08 DE AGOSTO DE 2023. 

 
 
Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas em 1 

primeira chamada, realizou-se a 24ª. Assembleia Geral Ordinária do biênio 2021/2023 do 2 

Conselho Municipal para Proteção à Vida Animal – COMVIDA, no Auditório do Parque 3 

Zoobotânico - Orquidário Municipal de Santos. Praça Washington, s/n - José Menino, com a 4 

seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 23ª Assembleia Geral 5 

Ordinária; 2. Reforma da CODEVIDA; 3. Assuntos gerais. Conselheiros Presentes: Srs.(as) 6 

Sergio Schlicht e Karoline Castro (SEMAM), Luís Trajano (SEFIN), Nair Sissi Fonseca 7 

(SEDUC), Daniel Lopes (SESEG), Mariana Munayer (SEECTUR), Willian Alvarez 8 

(SEDURB), Cristiano Silva Souza (SMS), Marília Asevedo, Bruno Ruiz, Denise Rosas e 9 

Nadir Coscia (DVA), Tatiany Pauta (Ong Amigos do Tobias), Adilson Bandeiras (Ong 10 

Patinhas Que Brilham), Debora Mandaji (UNIP), Matheus Uri Silva (UNIMES). Justificou 11 

Ausência: Nizete Santos (SESEG), Felipe Marttinni (DVA), Erika Brockhof (Ong Amigos do 12 

Tobias), Fabio Varella (Supply Pet), Paula Bastos (UNIMES), Guilherme Godoy (CRMV). 13 

Ausentes: SEDS, Drogavet, Corpo de Bombeiros, Polícia Ambiental e Conselho Regional de 14 

Biologia (CRbio). Convidados: Andréa Vieira Setúbal (SEMAM), Carlos Eduardo Cirino 15 

Biondo (PREF-ZOI), Felipe Akio Tamashiro e Roger Guerra (SIEDI), Wilson Rodrigues 16 

Trindade Filho (Instituto TauPet) e Diego da Costa Silva. No item 1, o Presidente agradeceu 17 

a presença de todos, convidou a Sra. Karoline Castro para compor a mesa e perguntou aos 18 

conselheiros se receberam a Ata já encaminhada previamente por e-mail, responderam que 19 

sim, dispensaram a leitura da ata e a aprovaram. No item 2, o Presidente convidou o Sr. 20 

Carlos Eduardo (PREF-ZOI) para apresentar as informações sobre os processos, prazos e 21 

andamento da Manutenção Geral da CODEVIDA. Sr. Carlos Eduardo agradeceu apresentou 22 

relação dos serviços a serem executados, sendo estes: Reforma do portão principal e 23 

respectivo trilho; Recuperação do guarda corpo, rampa de acesso ao administrativo; Poda 24 

das árvore lindeiras; Hidrojateamento de superfícies em geral; Demolição e execução de 25 

novo piso de concreto; Revisão geral das coberturas; Limpeza e eventuais trocas de telhas, 26 

calhas e condutores; Limpeza e pintura de paredes externas e muros, em geral; Lixamento e 27 

pintura das estruturas de madeira das coberturas; Aumento do nível e extensão do telhado 28 

na lavanderia; Remoção e recolocação de azulejos soltos ou faltantes; Substituição de 29 

azulejos por pintura na Sala de Fiscalização; Substituição de grelhas de aço deterioradas 30 

por grelhas de concreto nos canis; Substituição de guarnições, batentes, e portas internas 31 

degradadas; Anteparo para pitbull; Reparo em Drywall; Substituição da porta existente (Tipo 32 

interna) por porta externa; Pintura interna geral das salas da administração; Área de soltura 33 

(Subir alvenaria e fazer baia); Fechamento de alvenaria e cobertura na área atrás do 34 

estoque de rações. Informou que o início das manutenções está previsto para o dia 35 



09/08/2023. Sr. Adilson Bandeiras apontou sobre a questão da degradação das grelhas e 36 

sugeriu o uso de PVC. Sr. Carlos informou que as grelhas possuirão revestimento para o 37 

aumento da vida útil dos materiais e explicou que existem limitantes de contrato (Ata de 38 

registro de preços), sendo esta uma lista pré-definida de serviços e materiais estabelecidos 39 

de forma contratual. O Presidente perguntou qual a previsão da entrega da obra. Sr. Carlos 40 

informou que o prazo de execução é de 6 meses, porém a previsão inicial é de 4 meses. Sr. 41 

Adilson apresentou preocupações quanto à duração das grelhas de concreto. Sr. Carlos 42 

pontuou que é necessário manutenções regulares. Em seguida, o Presidente convidou os 43 

Srs. Roger e Felipe (SIEDI) para apresentar as informações sobre o processo da construção 44 

das baias nas dependências da CODEVIDA. Os Srs. Roger e Felipe agradeceram. Sr. 45 

Roger comunicou que o Sr. Felipe participou diretamente no planejamento licitação da obra 46 

e que a obra iniciará 14 de agosto. Expôs que a empresa vencedora da licitação possui 47 

histórico de obras anteriores com a Prefeitura (UBS São bento e UBS Penha) e que o 48 

projeto possui prazo de 6 meses, consistindo da construção de 23 baias, paralelas à obra 49 

existente. Explicou que a primeira etapa será a realocação de terra e da parte arborizada. 50 

Informou que as baias terão em torno de 6m², com solário, revestimento, piso radie com 51 

ralos e telha fibra de cimento de 8mm. Apontou da ciência dos obstáculos (Animais agitados, 52 

obras paralelas) e pontuou que tudo foi pensado junto com a arquiteta Veridiana. O 53 

presidente agradeceu aos convidados presentes e propôs a visita dos conselheiros ao 54 

decorrer da obra. No Item 3, assuntos gerais, foi pontuado as dificuldades em relação à 55 

fiscalização de descarte de fezes de animais em locais inadequados e a necessidade do 56 

reforço nas ações de educação. Sra. Karoline participou sobre a inclusão de um estagiário 57 

da área de comunicação para ações educativas em redes sociais e sobre o alcance das 58 

ações em escolas do município. O Presidente reforçou o pedido de apoio no Orçamento 59 

Participativo Amplo (OPA) com o projeto Anima-On e a classificação parcial do mesmo. 60 

Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente encerrou a Assembleia, agradecendo a 61 

presença de todos, para a lavratura da presente Ata, que vai assinada por mim, Thiago Luiz 62 

Silva,                                       e pelo Presidente. 63 

 

SERGIO SCHLICHT 

Presidente 


